
1 
 

 1 

ATA DA DUCENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA NONA REUNIÃO VIRTUAL DO 2 

CONSELHO ESTADUAL DE SAÚDE – CES 3 

DATA: 11/02/2021 4 

LOCAL: Sala de APG 5 

Horário: 14:00 ÀS 18:00 6 

CONSELHEIROS (AS) PRESENTES: Ricardo Luiz Dias Mendonça (Presidente do 7 

CES) Cássio André Garcia, Rosalvo de Oliveira Júnior, Isadora Oliveira Maia, Mauro 8 

Duram Adam, Tiago Viadal Sá de Moraes, Leonidia Laranjeira Fernandes, Zilar Portela 9 

Santos, Marleide Castro dos Santos, Tereza Cristina Bomfim de Jesus Deiró, Vademir 10 

Medeiros da Silva, Eliane Araújo simões, Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho, 11 

Maria da Conceição Santos Passidomo, Kairo silvestre Meneses Damasceno, André 12 

Luis Silva Gomes, Thomas William Hutchinson, Gladys Maria Almeida Souza, Lourani 13 

Maria Carneiro dos Santos, José Vasconcelos de Freitas, Francisco José Sousa e Silva, 14 

Fernando Antonio Duarte Dantas, Maria Helena Machado Santa Cecilia, Paulo 15 

Fernando Bittencourt Studart, Maria Helena Ramos Belos, Ivanilda Souza de Brito, José 16 

Silvino Gonçalves dos Santos, Marcos Antonio Almeida, Sampaio.  17 

1. Das 13h30 às 14h - Informes dos Conselheiros (‟30), conforme estabelecido no Art. 23 - Nas 18 
sessões do Conselho Estadual de Saúde – CES, será observada a seguinte ordem de trabalho, 19 
alínea d) comunicação de ordem geral, leitura de informes e despachos constantes dos 20 
expedientes que terá a duração máxima de trinta (30) minutos, na qual os Conselheiros poderão 21 
usar da palavra pelo prazo máximo de três (03) minutos; 22 
 23 

2. Das 14h às 15h – Apresentação do Parecer sobre o Relatório de Gestão da SESAB Exercício 24 
2019 („60) 25 
Relator: Conselheiro José Vasconcelos 26 

Debate: 15h às 15h30  27 
 28 

3. Das 15h30 às 16h30   -   Apresentação   dos   Relatórios   dos 1º e do 2º Quadrimestres da 29 
SESAB -  Exercício 2020 („60) 30 
Expositoras: Dra. Emanuelle Figueiredo   Barbosa - Assessoria de Planejamento e Gestão - APG 31 
e Dra. Maria Aparecida - Coordenadora de Planejamento  32 

             Debate:  16h30 às 17h30 33 

Das 17h30 às 18h - O que ocorrer 34 

A reunião será transmitida: https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/fesfsus-sala-03 35 

O Presidente Ricardo Mendonça cumprimentou a todos e todas às 13:50 informou aos 36 
conselheiros a pauta e que já tinha quórum. Jusfificou que a 279ª reunião foi 37 

anteriormente suspensa por problemas técnicos e foi transferida para esta data. Passou 38 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/fesfsus-sala-03
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para os informes dos conselheiros. Informou a presença dos conselheiros Marcos 39 
Sampaio e André Luis da ABADEFAL. Solicitou a colaboração dos conselheiros no 40 
respeito aos três minutos dos informes. Abriu para inscrições. Conselheiro Valdemir 41 

Medeiros colocou da necessidade de alteração na resolução nº01/2021 no seu artigo 1º 42 
para alterar a resolução CES nº02/2021: “Art. 1º - Deliberar pela alteração da Resolução de nº 02/2020, 43 
publicada no Diário Oficial do Estado da Bahia do dia 03/03/2020, que cria a Comissão para acompanhar o processo 44 
eleitoral das Entidades do Conselho Estadual de Saúde para o Biênio 2020-2022, passando a vigorar com a seguinte 45 
Redação: Criou a Comissão para acompanhar o Processo Eleitoral das Entidades do Conselho Estadual de Saúde para 46 
o Biênio 2021-2023.” E pediu para colocar para apreciação no pleno. O presidente Ricardo 47 
Mendonça informou do erro no Biênio e alteração para 2021-2023 da necessidade de 48 
correção.  Conselheiro José Vasconcelos representante da RENAL BAHIA pediu o CES 49 

para convidar o CMS de Salvador para numa próxima reunião discutir o atendimento às 50 
pessoas com deficiências na entrega do material glicêmico no Posto de Saúde Carlos 51 
Gomes, devido as condições de acesso e a quantidade de fichas distribuídas levando as 52 

pessoas a madrugarem nas filas. Conselheiro Marcos Sampaio dos três Hospitais 53 
federais que atendem covid, disse que apenas dois não estão  e citou o Hospital Edgar 54 
Santos não estava funcionando como leitos de retaguarda covid. Conselheira Ivanilda 55 

Brito falou das maternidades superlotadas e a dificuldade de acesso. Citou a 56 
maternidade Climério em reforma e do Hospital J.B. Caribé que ainda não abriu e 57 
solicitou um olhar para essas unidades. Solicitou saber a situação do H. Josão Caribé e 58 

quis saber a previsão de abertura. Citou o Hospital Roberto Santos com alguns leitos de 59 
maternidade. Falou do déficit de trabalhadores nas unidades da capital e interior e que 60 
os trabalhadores tecerizados não conseguem cobrir todos os trabalhos necessários nas 61 

unidades. Solicitou informações da SESAB e informou de ofício endereçado ao 62 
governador para pedir uma audiência para tratar daquela questão.  Conselheira Tereza 63 
Deiró disse que endossava a fala da cons. Ivanilda chamando a atenção para o Iperba e  64 

que o mesmo chegou a anunciar fechamento por conta de sobrecarga de pacientes. 65 
Referiu a questão de medicamento básico referido pelo cons. Vasconcelos e do cuidado 66 
com os pacientes diabéticos. Solicitou uma posição de Dra. Alcina da SESAB com 67 

soluções imediatas. Falou das consequências do açúcar descontrolado no sangue com 68 
comprometimento de órgãos vitais. Relatou situação caótica no Hiperba e que enquanto 69 
se cuida da covid as outras questões não podem ser negligenciadas.  solicitou garantir o 70 

direito de parir e de nascer sem risco. Falou da posse do SINDSAÙDE e que o mesmo 71 
renovou sua diretoria com a mesma garra para lutar e que a conselheira Ivanilda 72 
continuava presidente e a mesma vice-presidente.  O Presidente Ricardo Mendonça 73 

colocou em aprovação a ata 39ª reunião extraordinária virtual de 29/10/2020 e não 74 
havendo manifestação, solicitou aprovação. A ata foi aprovada com uma abstenção 75 
do conselheiro Thomas que não participou daquela reunião. O Presidente pediu um 76 

minuto de silêncio pela morte do ex-governador Dr. Roberto Santos. Em seguida passou 77 
a fala ao Secretário Executivo Arão Capinam para fazer a leitura das comunicações da 78 
Secretaria de Saúde do Estado da Bahia. COMUNICAÇÕES DA SECRETARIA 79 

ESTADUAL DE SAÚDE DA BAHIA. Cumprindo a Portaria/GM n.º 1074 de 80 
29/05/2008, que aprova o Manual de Cooperação Técnica e Financeira por meio de 81 
Convênios, no seu capítulo 5, item 5.3, comunicamos a este Conselho, que 82 

solicitaremos ao Ministério da Saúde a Prorrogação da Vigência do Convenio Federal 83 
n.º 757750/2011, atinente ao Processo Nº 25000.181147/2011-83, que tem por 84 
Objeto “Promover o Apoio à Implantação e Implementação de Ouvidorias do SUS 85 

nos Municípios com a População Acima de 50 mil Habitantes”, no valor total de R$ 86 
260.888,60 (duzentos e sessenta mil oitocentos e oitenta e oito reais e sessenta 87 
centavos), cujo prazo expirou em 31/12/2020, conforme Relatório Situacional anexo 88 

(Evento 00024886917). Assim como, foi solicitado também a Prorrogação de Vigência 89 

https://seibahia.ba.gov.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=27024686&id_procedimento_atual=27014415&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110005048&infra_hash=f5fff7a3e722d836a55076d632580b6b2445045af1a7fbfd6659444ed40372b7
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do Contrato de Repasse nº 766269/2011, atinente ao Processo Nº 070810/2011 que 90 
tem por Objeto "Construção da Maternidade de Camaçari", no valor de R$ 91 
41.255.163,08(Quarenta e um milhões duzentos e cinquenta e cinco mil cento e sessenta 92 

e três reais e oito centavos), cujo prazo expirarou em 31/12/2020, conforme Relatório 93 
Situacional anexo (Evento 00024887572). Enviado em 04/12/2020 e reenviado em 94 
08/02/2021. Cumprindo a Portaria/GM n.º 1074 de 29/05/2008, que aprova o Manual de 95 

Cooperação Técnica e Financeira por meio de Convênios, no seu capítulo 5, item 5.3, 96 
comunicamos a este Conselho, que solicitaremos ao Ministério da Saúde a Prorrogação 97 
da Vigência do Convênio Federal n.º 4594/05, tendo como objeto “Ampliação e 98 

Reforma de Unidade de Saúde (HGE, HGESF, HJBC, HSJ, HGMF), Aquisição de 99 
Equipamento e Material Permanente - HGRS, HGESF, HGE, HSJ, HGMF, 100 
HJBC”, no valor total de R$ 10.395.235,25 (Dez milhões trezentos e noventa e cinco 101 

mil e duzentos e trinta e cinco reais e vinte e cinco centavos). Enviado em 04/12/2020 e 102 
reenviado em 08/02/2021. A Comissão Intergestores Bipartite da Bahia – CIB apresenta 103 
as seguintes resoluções de nº 170 a 200/2020 e 001 e 007/2021, aprovadas no seu 104 

âmbito para conhecimento deste Conselho Estadual de Saúde – CES. (Enviadas na 105 
íntegra por e-mail para conhecimento dos Conselheiros (as) no dia 24/11/2020 e em 106 
14/12/2020 e 14/01/2021 e reenviadas em 08/02/2021. RESOLUÇÃO CIB Nº 107 

170/2020 - Aprova ad referendum a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às 108 
unidades de referência COVID e unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente 109 
aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para 110 

Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia.  111 
RESOLUÇÃO CIB Nº 171/2020 - Aprova ad referendum a alteração de equipamentos 112 
e materiais permanentes da Proposta nº 05816630001/20-005 de Emenda Parlamentar, 113 

para Atenção Especializada em Saúde no estado da Bahia.  RESOLUÇÃO CIB Nº 114 
172/2020 - Aprova ad referendum a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às 115 
unidades de referência COVID e unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente 116 

aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para 117 
Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia. 118 
RESOLUÇÃO CIB Nº 173/2020 - Aprova ad referendum o Plano de Ação Estadual da 119 

Rede de Cuidados à Pessoa com Deficiência (RCPD) da Bahia, relacionado ao 120 
quadriênio 2020-2023, no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS) e dá outras 121 
providências.  RESOLUÇÃO CIB Nº 174/2020 - Aprova ad referendum o Plano de 122 

Ação Regional (PAR) da Rede de Cuidados à Pessoa com Deficiência (RCPD) da 123 
Região de Feira de Santana-Bahia e dá outras providências.  RESOLUÇÃO CIB Nº 124 
175/2020 - Aprova ad referendum a alteração temporária de cotas para exames de 125 

Histocompatibilidade para cadastro de doadores voluntários de medula óssea e para 126 
transplantes de órgãos sólidos, do Hospital Universitário Professor Edgard Santos e 127 
Grupo de Apoio à Criança com Câncer.  RESOLUÇÃO CIB Nº 176/2020 - Aprova ad 128 

referendum a emissão de Parecer Favorável ao credenciamento do Serviço Residencial 129 
Terapêutico Tipo II no município de Pé de Serra.  RESOLUÇÃO CIB Nº 177/2020 - 130 
Aprova ad referendum a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às unidades de 131 

referência COVID e unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente aos Leitos 132 
de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para 133 
Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia.  134 

RESOLUÇÃO CIB Nº 178/2020 - Aprova ad referendum a atualização da Etapa I do 135 
Plano de Ação da Rede de Atenção às Urgências da Região Metropolitana de Salvador 136 
Ampliada – RMSA do Estado da Bahia.  RESOLUÇÃO CIB Nº 179/2020 - Aprova ad 137 

referendum o repasse do Comando Único das Ações e Serviços da Atenção 138 
Especializada Ambulatorial e Hospitalar de Média e Alta Complexidade para o 139 

https://seibahia.ba.gov.br/sei/controlador.php?acao=protocolo_visualizar&id_protocolo=27025400&id_procedimento_atual=27014415&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110005048&infra_hash=26c071830fdef6258ad39e1cef6d4d48bf190e7dc5c394fdc3e16fe60e85662d
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município de Castro Alves.  RESOLUÇÃO CIB Nº 180/2020 - Aprova ad referendum 140 
a atualização da Etapa II do Plano de Ação da Rede de Atenção às Urgências da 141 
Macrorregião Sul do Estado da Bahia.   RESOLUÇÃO CIB Nº 181/2020 - Aprova ad 142 

referendum a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às unidades de referência 143 
COVID e unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente aos Leitos de Suporte 144 
Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para Enfrentamento do novo 145 

Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia.  RESOLUÇÃO CIB Nº 182/2020 - 146 
Aprova ad referendum a solicitação ao Ministério da Saúde da prorrogação do prazo 147 
para habilitação das ambulâncias do SAMU 192 Regional de Serrinha, por mais 90 dias, 148 

dos municípios: Água Fria, Cansanção, Conceição do Coité, Euclides da Cunha, Monte 149 
Santo, Queimadas, Santa Luz e Tucano.   RESOLUÇÃO CIB Nº 183/2020 - Aprova 150 
ad referendum o Termo de Compromisso de funcionamento da UPA de Jaguaquara, 151 

CNES nº 0211680, Porte I, sob gestão municipal.  RESOLUÇÃO CIB Nº 184/2020 - 152 
Aprova ad referendum a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às unidades de 153 
referência COVID e unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente aos Leitos 154 

de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para 155 
Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia.  156 
RESOLUÇÃO CIB Nº 185/2020 - Aprova ad referendum as orientações para 157 

aplicação dos recursos habilitados em Portarias do Ministério da Saúde para o 158 
incremento temporário do Limite Financeiro de Média e Alta Complexidade do Fundo 159 
Estadual e Municipais de Saúde, oriundos da aplicação de emendas parlamentares para 160 

o custeio de ações e serviços de saúde.  RESOLUÇÃO CIB Nº 186/2020 - Aprova ad 161 
referendum a alteração da proposta de rede estadual de serviço de verificação de óbitos 162 
para ser implementada em parceria com o SUS/MS entre 2020-2021, apresentada pela 163 

SUVISA.  RESOLUÇÃO CIB Nº 187/2020 - Aprova ad referendum a nova 164 
atualização dos anexos 2 e 3 referentes às unidades de referência COVID e unidades de 165 
retaguarda COVID e do anexo 8, referente aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, 166 

do Plano Estadual de Contingência para Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS 167 
CoV2 no estado da Bahia.  RESOLUÇÃO CIB Nº 188/2020- Aprova ad referendum a 168 
prorrogação da devolução, provisória, ao município de Ilhéus do repasse de recurso 169 

financeiro federal de média e alta complexidade (MAC), que vem sendo feito ao Fundo 170 
Estadual de Saúde da Bahia (FESBA).  RESOLUÇÃO CIB Nº 189/2020 - Aprova ad 171 
referendum a relação de leitos de Unidade de Terapia Intensiva (UTI) SRAG/COVID a 172 

serem integrados a Rede de Atenção à Saúde do Estado da Bahia no ano de 2021.  173 
RESOLUÇÃO CIB Nº 190/2020 - Aprova a emissão de parecer favorável ao 174 
credenciamento do Centro de Atenção Psicossocial no município de Novo Horizonte. 175 

RESOLUÇÃO CIB Nº 191/2020 - Aprova a homologação da relação dos municípios 176 
que aderiram ao Modelo de Registro de Preços Compartilhado dos medicamentos e 177 
insumos da Assistência Farmacêutica na Atenção Básica, a ser realizado pela Secretaria 178 

da Saúde do Estado da Bahia, nos termos da Resolução CIB/BA nº 153/2020. 179 
RESOLUÇÃO CIB Nº 192/2020 - Aprova a solicitação ao Ministério da Saúde (MS) 180 
da incorporação de recurso financeiro para o teto financeiro federal de Média e Alta 181 

Complexidade (MAC), população própria e referenciada, do município de Serrinha.  182 
RESOLUÇÃO CIB N° 193/2020 - Aprova o protocolo do remanejamento 183 
intraestadual de recursos do limite financeiro da média e alta complexidade (Teto MAC) 184 

sob gestão dos municípios e da Secretaria Estadual de Saúde da Bahia do Sistema de 185 
Controle de Limite Financeiro da Média e Alta Complexidade (SISMAC).  186 
RESOLUÇÃO CIB N° 194/2020 - Aprova o Plano Estadual de Contingência das 187 

Arboviroses Urbanas: Dengue, Chikungunya e Zika 2020-2023.  RESOLUÇÃO CIB 188 
Nº 195/2020 - Aprova ad referendum a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às 189 
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unidades de referência COVID e unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente 190 
aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para 191 
Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia.   192 

RESOLUÇÃO CIB Nº 196/2020 - Aprova ad referendum a solicitação da readequação 193 
da Unidade de Pronto Atendimento – UPA 24h de Itamaraju, Porte I, para implantação 194 
de uma -Unidade Básica de Saúde com alocação de uma Equipe de Saúde da Família 195 

com Saúde Bucal e uma Base Descentralizada do SAMU 192.  RESOLUÇÃO CIB Nº 196 
197/2020 - Aprova ad referendum a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às 197 
unidades de referência COVID e unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente 198 

aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para 199 
Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia.  200 
RESOLUÇÃO CIB Nº 198/2020 - Aprova ad referendum o Projeto de Aporte 201 

financeiro para a Santa Casa de Misericórdia de Itabuna junto ao Ministério da Saúde. 202 
RESOLUÇÃO CIB Nº 199/2020 - Aprova ad referendum a solicitação de readequação 203 
da Unidade de Pronto Atendimento/UPA 24h de Alagoinhas, Porte I, para Hospital 204 

Geral, pertencente à rede física do SUS, no município de Alagoinhas/Ba.  205 
RESOLUÇÃO CIB Nº 200/2020 - Aprova ad referendum a nova atualização dos 206 
anexos 2 e 3 referentes às unidades de referência COVID e unidades de retaguarda 207 

COVID e do anexo 8, referente aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano 208 
Estadual de Contingência para Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no 209 
estado da Bahia.  RESOLUÇÃO CIB Nº 001/2021 - Aprova ad referendum a nova 210 

atualização dos anexos 2 e 3 referentes às unidades de referência COVID e unidades de 211 
retaguarda COVID e do anexo 8, referente aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, 212 
do Plano Estadual de Contingência para Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS 213 

CoV2 no estado da Bahia.   RESOLUÇÃO CIB Nº 002/2021 - Aprova ad referendum 214 
a nova atualização dos anexos 2 e 3 referentes às unidades de referência COVID e 215 
unidades de retaguarda COVID e do anexo 8, referente aos Leitos de Suporte 216 

Ventilatório Pulmonar, do Plano Estadual de Contingência para Enfrentamento do novo 217 
Coronavírus – SARS CoV2 no estado da Bahia.   RESOLUÇÃO CIB Nº 003/2021 - 218 
Aprova ad referendum o protocolo do remanejamento intraestadual de recursos do 219 

limite financeiro da média e alta complexidade (Teto MAC) sob gestão dos municípios 220 
e da Secretaria Estadual de Saúde da Bahia do Sistema de Controle de Limite 221 
Financeiro da Média e Alta Complexidade (SISMAC).  RESOLUÇÃO CIB Nº 222 

004/2021 - Aprova ad referendum a solicitação de incremento de recurso financeiro 223 
federal para a manutenção do Hospital Martagão Gesteira – CNES0004278, localizado 224 
no município de Salvador.  RESOLUÇÃO CIB Nº 005/2021 - Aprova ad referendum 225 

as recomendações aos prefeitos e secretários municipais de saúde para a vacinação 226 
contra a COVID – 19.  RESOLUÇÃO CIB Nº 006/2021- Aprova as recomendações 227 
aos prefeitos e secretários municipais de saúde para a vacinação contra a COVID – 19. 228 

RESOLUÇÃO CIB Nº 007/2021 - Aprova ad referendum a nova atualização dos 229 
anexos 2 e 3 referentes às unidades de referência COVID e unidades de retaguarda 230 
COVID e do anexo 8, referente aos Leitos de Suporte Ventilatório Pulmonar, do Plano 231 

Estadual de Contingência para Enfrentamento do novo Coronavírus – SARS CoV2 no 232 
estado da Bahia.  O Presidente Ricardo Mendonça franqueou a palavra aos conselheiros 233 
para as considerações. Não houve manifestação sobre as resoluções. Referiu o ajuste na 234 

resolução CES nº02/2020 no biênio 2021-2023 que inicialmente saiu 2020-2022.O 235 
presidente leu a redação da retificação.  Solicitou a aprovação da alteração. Aprovada a 236 

retificação da resolução CES nº 02/2020 que alterou o biênio do processo eleitoral 237 
de 2020-2022 para 2021-2023 das Entidades do Conselho Estadula de Saúde.  238 
Cumprimentou Dra. Tereza Paim e disse que ficava feliz com a recuperação da mesma 239 
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que testou positivo para covid 19. Referiu a questão do Hospital Alberte Sabin e 240 
informou que soube que a mesma esteve lá pela manhã resolvendo a situação e que era 241 
uma questão que precisava retornar ao CES para discutir não s´a Rede como o papel dos 242 

municípios.  Dra.Tereza Paim disse que realmente esteve lá para avaliar e averiguar a 243 
problemática e falou do mapeamento por bairro de gestantes e se fez uma estimativa de 244 
pessoas que se dirigem a maternidade. Disse que por conta da pandemia as Unidades 245 

Básicas se fragilizaram. Disse que as pacientes de risco habitual azul e verde que vai 246 
para lá eram de muitas mulheres de Lauro de Freitas e que os municípios tem que se 247 
organizar. Disse que durante a visita percebeu que as equipes estavam completas e que 248 

percebeu que tinha muitas mulheres de Lauro de Freitas. Falou da vinculação das 249 
pacientes e que não podem deixar as pacientes peregrinarem e que teria que apertar 250 
outras unidades eque bateu naporta elas tem que ser acolhidas.  Disse que a atenção 251 

promária tem que ser trabalhadas junto aos municípios. O Presidente Ricardo Mendonça 252 
deu encaminhamento para trazer a pauta novamente para ver as questões da atenção 253 
básica e as ferramentas necessárias para a melhoria. E trazer os outros entes que fazem 254 

parte dessa rede de atenção para discutir a obstetrícia  da Bahia e readequar a rede de 255 
maternidade. Falou da sobrecarga dos trabalhadores.  Dra. Tereza Paim falou da 256 
necessidade de melhorar a atenção básica e que poderiam prevenir que os 10% de 257 

pacientes que vão precisar desses serviços sejam atendidas.  Conselheiro Marcos 258 
Sampaio falou de segmentos que estão sendo priorizados e que os profissionais de saúde 259 
e os  agentes comunitários e que pudesse priorizar a atenção básica e a vacinação. Disse 260 

que seria um vigilante para garantir serviços e que precisavam cobrar isso dos 261 
municípios começando por Salvador.  O Presidente agradeceu a Dra. Paim e deu 262 
prosseguimento a pauta, convidou o conselheiro Vasconcelos para apresentar o parecer 263 

RAG 2019.  O Presidente às 15:15 informou que estavam colocando a apresentação. 264 
Conselheiro Vasconcelos ia começar a apresentação, mas foi informado que a internet 265 
caiu. Foi restabelecida a conexão.  APRESENTAÇÃO DO PARECER RAG 2019, 266 

conselheiro José Vasconcelos. Em um dado momento da apresentação o presidente 267 
Ricardo Luiz Dias Mendonça informou ao conselheiro Vasconcelos que o sistema 268 
estava caindo e que a apresentação estava comprometida e assim, e que alguns 269 

conselheiros não estavam nem conseguindo abrir a apresentação e sugeria remarcar para 270 
outro momento a apresentação do conselheiro Vasconcelos. A conselheira Stela Souza 271 
informou que foi disponibilizado a licença da plataforma zoom para o CES e que cabia 272 

500 pessoas e concordava que a apresentação estava comprometida e sugeria que fosse 273 
remarcada para outra data. O Presidente Ricardo mendonça informou questão de ordem 274 
do conselheiro Francisco.  Conselheiro Francisco José Sousa e Silva disse que diante da 275 

situação de queda do sistema e considerando a importância da pauta do parecer RAG 276 
2019, sugeria, posto que a Secretaria Executiva encaminhou parecer a todos(as) 277 
conselheiros(as), que os(as) conselheiros (as) que tivessem ressalvas encaminhassem 278 

por e-mail ao CES suas considerações e que o parecerista finalizasse a apresentação do 279 
parecer lendo o seu parecer e que sejam feitas as considerações do parecer através de e-280 
mail.  Questão de ordem do conselheiro Marcos Sampaio disse que tomando como base 281 

as colocações do chat a reunião estava prejudicada e sugeriu retomar em outro 282 
momento.  Disse que não tinha como fazer uma leitura e que a solução seria finalizar 283 
em outra reunião, tendo em vista que alguns conselheiros não estavam vendo e nem 284 

ouvindo a apresentação.  O Presidente informou o encaminhamento da mesa executiva 285 
de suspender a reunião  e continuar a reunião por outra plataforma em outro dia. 286 
Agradeceu a todos e todas e encerrou a reunião. Nada mais a tratar foi encerrada a 279ª 287 

Reunião Ordinária do CES. Eu, Arão Capinam de Oliveira lavrei esta ata que será lida e 288 
aprovada pelosconselheiros e conselheiras presentes.  289 
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Salvador, 11 de fevereiro de 2021 290 

Arão Capinam de Oliveira – Secretário Executivo do CES _______________ 291 

Ricardo Luiz Dias Mendonça - Presidente do CES    __________________ 292 

Cássio André Garcia______________________ 293 

André Luis Silva Gomes____________________ 294 

Eliane Araújo simões_______________________ 295 

Evandro de almeida Gouveia Sobrinho_____________________ 296 

Francisco José Sousa e Silva_________________________ 297 

Fernando Antonio Duarte Dantas______________________ 298 

Gladys Maria Almeida Souza_____________________ 299 

Isadora Oliveira Maia_______________________ 300 

Ivanilda Souza de Brito_________________________ 301 

José Silvino Gonçalves dos Santos____________________ 302 

José Vasconcelos de Freitas_____________________ 303 

Rosalvo de oliveira Júnior________________ 304 

Mauro Duram Adam____________________ 305 

Tiago Viadal Sá de Moraes_________________________ 306 

Leonidia Laranjeira Fernandes_____________________ 307 

Marleide Castro dos Santos________________________ 308 

Tereza Cristina Bomfim de Jesus Deiró______________________ 309 

Vademir Medeiros da Silva_________________ 310 

Kairo silvestre Meneses Damasceno____________________ 311 

Maria da Conceição Santos Passidomo____________________ 312 

Paulo Fernando Bittencourt Studart___________________ 313 

Thomas William Hutchinson_____________________ 314 

Lourani Maria Carneiro dos Santos_____________________ 315 

Maria Helena Machado Santa Cecilia________________________ 316 
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Maria Helena Ramos Belos_________________________ 317 

Marcos Antonio Almeida, Sampaio______________________.  318 

Zilar Portela Santos___________________ 319 

 320 

 321 
279ª Reunião Ordinária do CES Virtual 322 

 323 

Bem-vindo(a) a FESFSUS (SALA 03)! Para convidar outros participantes para a conferência, 324 

utilize a URL https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/fesfsus-sala-03. 325 

 326 

Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um telefone (na barra de botões abaixo 327 

da apresentação). Use um headset para ter uma melhor experiência de áudio com menos ruídos. 328 

 329 

Para conectar a partir de um dispositivo SIP, disque sip:25280@sip.mconf.rnp.br. 330 

 331 

Esta conferência está limitada em 75 participantes. 332 

IVANILDA SOUZA DE BRITO 333 
13:42 334 

BOA TARDE 335 
Kairo Silvestre Meneses Damasceno 337 
13:42 338 

boa tarde! 339 
Kairo Silvestre Meneses Damasceno 341 
13:44 342 

:) 343 
Paulo Studart 345 
13:46 346 

Boa tarde a todos 347 
IVANILDA SOUZA DE BRITO 349 
13:48 350 

RICARDO SÓ VOU FICAR ATÉE AS 16 H, TENHO COMPROMISSO FORA. 351 
Thomas - RNPBA 352 
13:51 353 

Boa tarde 354 
Thomas - RNPBA 355 
13:51 356 

Olá Zé. Você já denunciou isso aqui. Nada foi feito? 357 
Leonidia Laranjeira 359 
13:53 360 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/fesfsus-sala-03
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boa tarde 361 
Roberto Benedito 363 
13:55 364 

boa tarde telesaude poderia colocar como moderador 365 
tereza deiró 367 
13:55 368 

Boa tarde companheiros!! 369 
tereza deiró 371 
13:56 372 

boa tarde Ivanilda, Ricardo, Vasconcelos e todas e todos presentes 373 
Lourani Maria Santos 375 
13:57 376 

Boa tarde 377 
IVANILDA SOUZA DE BRITO 379 
13:57 380 

BOA TARDE TEREZA E TODOS. 381 

PEÇO INSCRIÇÃO 382 
tereza deiró 384 
13:57 385 

peço inscrição 386 
Lourani Maria Santos 388 
13:57 389 

Boa tarde a todos 390 
Thomas - RNPBA 392 
13:58 393 

Esta é a reunião 279? A aprovação da ata 39 não está mencionada na pauta 394 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 396 
13:58 397 

BOA TARDE A TODAS E TODOS! 398 
tereza deiró 400 
13:58 401 

ficou mudo 402 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 404 
14:00 405 

TEREZA, PRECIONE CTRL E F5 406 
Maria Helena Ramos Belos 408 
14:00 409 

Boa tarde, Maria Helena Ramos Belos. 410 
Maria Helena Ramos Belos 411 
14:00 412 
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Estou com a internet ruim. 413 
Paulo Studart 414 
14:01 415 

Proponho que este Conselho faça uma moção de pesar pela morte do Governador Roberto 416 
Filgueiras Santos que além de Governador foi Secretario de Saúde do Estado da Bahia. 417 
Maria Helena Sta Cecilia 418 
14:02 419 

Boa tarde, Maria Helena Sta Cecilia APALBA 420 
Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho 421 
14:02 422 

Boa tarde para todos 423 
ALCINA ROMERO 424 
14:03 425 

Boa Tarde 426 
tereza deiró 427 
14:05 428 

boa tarde Alcina! 429 
Maria Helena Ramos Belos 431 
14:06 432 

Que bom Ivanilda você trazer a situação da Maternidade. 433 
Zilar Portela Santos 435 
14:06 436 

Boa tarde 437 
Edivânia Landim 439 
14:06 440 

boa tarde! 441 
Thomas - RNPBA 442 
14:09 443 

Tereza Deiró - �  444 
Angela Mata 446 
14:09 447 

Boa tarde 448 
Thomas - RNPBA 449 
14:11 450 

não vi isso na pauta 451 
Kairo Silvestre Meneses Damasceno 453 
14:11 454 

Aprovo 455 
IVANILDA SOUZA DE BRITO 457 
14:11 458 

APROVO 459 
Paulo Studart 461 
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14:12 462 

aprovada 463 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 465 
14:12 466 

APROVADO 467 
Maria Helena Ramos Belos 469 
14:12 470 

Maria Helena Belos APROVA. 471 
Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho 473 
14:12 474 

Aprovado 475 
Lourani Maria Santos 477 
14:12 478 

Aprovado 479 
Angela Mata 481 
14:12 482 

Aprovado 483 
Leonidia Laranjeira 484 
14:13 485 

meu titular está presente? 486 
Maria Helena Ramos Belos 488 
14:13 489 

Pessoal estou sem som. vocês não me ouvem. 490 
tereza deiró 491 
14:14 492 

quem é seu titular Leonidia? 493 
tereza deiró 495 
14:14 496 

Helena tente entrar novamente 497 
Leonidia Laranjeira 498 
14:14 499 

Aldenilson Sindac 500 
Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho 501 
14:15 502 

Aprovado! 503 
Leonidia Laranjeira 505 
14:15 506 

estou sem som 507 
Maria Helena Sta Cecilia 509 
14:15 510 
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APROVADO 511 
Thomas - RNPBA 513 
14:15 514 

Abstenção por ter saído da reunião que atrasou muito. 515 
FRANCISCO SILVA 516 
14:16 517 

Boa Tarde 518 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 519 
14:17 520 

LEONÍDIA, PRECIONE CTRL E F5 PARA REINICIAR O AUDIO 521 
Leonidia Laranjeira 523 
14:19 524 

Obrigada Conceição 525 
Gladys Almeida 527 
14:19 528 

Boa tarde a todas e todos! 529 
Gladys Almeida 530 
14:21 531 

Conselheiros/as, a reunião já começou? Estou testando o NB 532 
Thomas - RNPBA 534 
14:22 535 

Gladys Almeida - Já comneçou, 536 
Gladys Almeida 537 
14:22 538 

Não escuto 539 
tereza deiró 540 
14:23 541 

olá Gladys!! melhor sair e entrar novamente 542 
Madalena Braga 544 
14:23 545 

Boa tarde a Tod@s participantes dessa 279ª Reunião Ordinária Virtual CES.BA!! Retornando 546 
das férias!! 547 
Gladys Almeida(offline) 549 
14:24 550 

Valeu Tereza! Vou sair e voltar 551 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 553 
14:24 554 

SEJA BEM VINDA MADALENA! 555 
IVANILDA SOUZA DE BRITO 556 
14:24 557 

APROVO 558 
Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho 560 
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14:24 561 

Aprovado 562 
tereza deiró 564 
14:24 565 

aprovado 566 
Kairo Silvestre Meneses Damasceno 568 
14:24 569 

Aprovado 570 
Thomas - RNPBA 572 
14:24 573 

Essa provação está prevista na pauta? 574 
Maria Helena Ramos Belos 576 
14:24 577 

Maria Belos, Aprovado 578 
MARCIO COSTA DE SOUZA 580 
14:24 581 

Aprovado 582 
Stela Cosems 584 
14:24 585 

Aprovado 586 
Lourani Maria Santos 588 
14:24 589 

Aprovado 590 
Madalena Braga 591 
14:25 592 

Aprovado!! 593 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 595 
14:25 596 

APROVADO 597 
Maria Helena Sta Cecilia 598 
14:25 599 

APROVADO 600 
tereza deiró 602 
14:25 603 

Thomas o conselheiro Valdemir solicitou isso no inicio da reunião 604 
Leonidia Laranjeira 606 
14:25 607 

Leonidia aprovado 608 
Thomas - RNPBA 609 
14:26 610 
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Como aprovar algo que entrou em pauta em cima da hora? 611 
Thomas - RNPBA 613 
14:26 614 

Abstenção 615 
tereza deiró 616 
14:27 617 

Tereza Paim seja benvinda e que tenha pronta e total recuperação de sua saúde!! 618 
Gladys Almeida 619 
14:27 620 

Sinto muito, estou com problemas no som do NB 621 
Thomas - RNPBA 622 
14:28 623 

Gladys Almeida - A quqlidade do som está ruim. 624 

Bem-vindo(a) a FESFSUS (SALA 03)! Para convidar outros participantes para a 625 

Thomas - RNPBA 626 
14:29 627 

Eu quase não estou entendendo o que essa pessoa está falando 628 
Thomas - RNPBA 629 
14:29 630 

E eu estou em computador 631 
MARCIO COSTA DE SOUZA 632 
14:30 633 

TBm estou com dificuldade para ouvir 634 
Gladys Almeida 636 
14:30 637 

Eh, mas no meu caso não escuto nada. Tenho a impressão de que se trata do meu NB. Estou 638 
com outro equipamento, certamente é a configuração. 639 
Thomas - RNPBA 640 
14:31 641 

O som está horrível 642 
IVANILDA SOUZA DE BRITO 644 
14:32 645 

SAUDE TEREZA PAIM, SE CUIDE!! 646 
tereza deiró 647 
14:32 648 

o som esta ruim mesmo. com interferencias e vibração 649 
Aline Costa 650 
14:33 651 

Boa tarde, Aline, diretora da Mat. Albert Sabin 652 
tereza deiró 653 
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14:33 654 

Gladys vá pro celular 655 
Thomas - RNPBA 657 
14:33 658 

Eu acho que a sala está com problemas. A imagem sumiu. 659 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 660 
14:34 661 

THOMAS, A IMAGEM ESTÁ NORMAL E O SOM TAMBÉM. 662 
Thomas - RNPBA 664 
14:35 665 

Nem para todos 666 
Madalena Braga 667 
14:36 668 

O áudio está com ruídos e chiados!! 669 
Thomas - RNPBA 671 
14:36 672 

Viu, aí? 673 
tereza deiró 675 
14:36 676 

com os slides émelhor 677 
tereza deiró 678 
14:37 679 

com Vasconcelos melhorou um pouco o som 680 
Thomas - RNPBA 682 
14:37 683 

É, o problema é na sala 684 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 685 
14:38 686 

SIM THOMAS, MAS ME PARECE QUE INFELIZMENTE ALGUNS ESTÃO TENDO PROBLEMAS... 687 
tereza deiró 689 
14:38 690 

te vejo agora Gladys 691 
Thomas - RNPBA 693 
14:38 694 

Eu estou vendo todo mundo, menos a sala 695 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 696 
14:39 697 

EU TAMBÉM 698 
Thomas - RNPBA 699 
14:39 700 
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É isso aí 701 
Eliane Araujo Simoes 703 
14:39 704 

Companheiris estou sem audio 705 
Lourani Maria Santos 706 
14:39 707 

Sem audio 708 
Eliane Araujo Simoes 710 
14:40 711 

, desde que inicipu tentando no celular e no notebook. 712 
Eliane Araujo Simoes 713 
14:40 714 

Arao veja se vc libera pra mim. 715 
Thomas - RNPBA 717 
14:40 718 

Eliane Araujo Simoes - tá complicado 719 
Eliane Araujo Simoes 721 
14:40 722 

E passível? 723 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 725 
14:40 726 

SEM ÁUDIO!!!! 727 
Eliane Araujo Simoes 728 
14:40 729 

Arao veja se vc libera pra mim. 730 
Thomas - RNPBA 732 
14:40 733 

Eliane Araujo Simoes - tá complicado 734 
Eliane Araujo Simoes 736 
14:40 737 

E passível? 738 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 740 
14:40 741 

SEM ÁUDIO!!!! 742 
Maria Helena Ramos Belos 743 
14:40 744 

cadê o áudio? 745 
Angela Mata 747 
14:41 748 

Agora sim 749 
Maria Helena Ramos Belos 751 
14:41 752 
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Agora sim. 753 
tereza deiró 755 
14:41 756 

agora entrou o audio- muitos problemas ... 757 
Leonidia Laranjeira 759 
14:41 760 

sem audio 761 
Leonidia Laranjeira 762 
14:41 763 

não consigo ver nada 764 
Angela Mata 765 
14:42 766 

novamene sem som 767 
Thomas - RNPBA 769 
14:42 770 

Sumiu o áudio 771 
MARIA DA CONCEIÇÃO SANCHES PASSIDOMO 772 
14:42 773 

OK, SOM RETORNOU 774 
Eliane Araujo Simoes 776 
14:42 777 

A respeito da colocacdo de Vasco, ja conversei com Zaida a respeito do problem em dezembro 778 
12/20. 779 
Eliane Araujo Simoes 780 
14:43 781 

Eka e Diredtora do SAS do Municipio. 782 
Madalena Braga 783 
14:47 784 

slides congelados 785 
Maria Helena Ramos Belos 786 
14:47 787 

Sim 788 
Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho 789 
14:48 790 

Ouco bem 791 
Maria Helena Ramos Belos 792 
14:48 793 

Se possível aumentar um pouco apresentação. 794 
tereza deiró 795 
14:50 796 

lá em cima a direita nos pontinhos tem alternar pra tela cheia Helena 797 
Thomas - RNPBA 799 
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14:50 800 

Maria Helena Ramos Belos 801 
Clique na estrela de 4 pontas na base inferior direita 802 
Madalena Braga 803 
14:50 804 

Helena Belos, clicar no "X" no rodapé da apresentação que fica em tela cheia.  805 
Maria Helena Ramos Belos 806 
14:50 807 

Obrigada. conseguir 808 
tereza deiró 809 
14:50 810 

isso Thomas!! 811 
Paulo Studart 812 
14:52 813 

sim 814 
Thomas - RNPBA 816 
14:52 817 

�  818 
Maria Helena Ramos Belos 820 
14:52 821 

Sim. 822 
tereza deiró 823 
14:52 824 

�  825 
Evandro de Almeida Gouveia Sobrinho 827 
14:52 828 

Ouco bem 829 
IVANILDA SOUZA DE BRITO 830 
14:52 831 

VOU TER QUE SAIR. 832 
Madalena Braga 833 
14:55 834 

Por gentileza, essa apresentação foi enviada aos conselheir@s ou será enviada 835 
posteriormente? 836 
Gladys Almeida 837 
14:55 838 

Algumas vezes já foi pontuado a dificuldade de acesso nas reuniões do CES, e consequente 839 
impossibilidade de participação nas reuniões. Penso que trata-se de um problema a ser 840 
analisado pela mesa diretora do CES. 841 
Thomas - RNPBA 842 
14:56 843 

Muito bem colocado. Do jeito que está, é um desestímulo a participação. 844 
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ilar Portela Santos 845 
14:58 846 

A conexão está caindo 847 
Gladys Almeida 849 
14:58 850 

Agora consigo escutar, enfim!! 851 
Angela Mata 852 
14:58 853 

Comigo já caiu duas vezes. Mas consegui retornar. 854 
Zilar Portela Santos 855 
14:58 856 

A conexão está caindo 857 
Gladys Almeida 859 
14:58 860 

Agora consigo escutar, enfim!! 861 
Angela Mata 863 
14:58 864 

Comigo já caiu duas vezes. Mas consegui retornar. 865 
tereza deiró 866 
14:59 867 

Alem de desestimulo ... impossibilita a nossa efetiva análise e intervenção a questões tão 868 
importantes e que temos que dar encaminhamento e votar! o CES/GASEC deve buscar solução 869 
urgente para essas questões. 870 
Angela Mata 871 
15:00 872 

Torna-se inviável acompanhar sem ter no mínimo a apresentação. 873 
Thomas - RNPBA 874 
15:00 875 

Claro. O debate é inviabilizado. 876 
Gladys Almeida 877 
15:01 878 

Desculpem os erros na concordância no texto anterior e vírgulas 879 
Thomas - RNPBA 880 
15:01 881 

Faça como eu, bote a culpa no teclado.�  882 
Zilar Portela Santos 884 
15:02 885 

Justifico aqui aos conselheiros, que a conexão caiu por vários vezes. Agora estou ouvindo. Att. 886 
Conselheira Zilar Portela 887 
tereza deiró 888 
15:02 889 

benvinda Zilar. muitas queixas aqui inclusive da Telessaude 890 
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tereza deiró 891 
15:03 892 

a sal agora aparece 893 
Thomas - RNPBA 894 
15:03 895 

Zilar Portela Santos - Bem colocado. Como construir uma posição sobre algo escutado 896 
parcialmente? 897 
tereza deiró 898 
15:15 899 

vasconcelos sumiu pra vcs? 900 
Thomas - RNPBA 902 
15:15 903 

Não escuto nem ouço o Zé 904 
Eliane Araujo Simoes 906 
15:15 907 

Vasco somente ouvindo , não estou micrifone funcionado , inclusive estou 908 
tereza deiró 910 
15:15 911 

não ouço e não vejo ninguem 912 
Kairo Silvestre Meneses Damasceno 914 
15:15 915 

sumiu 916 
Rosalvo de Oliveira Junior - SEMA 917 
15:15 918 

não ouço 919 
Angela Mata 921 
15:15 922 

Sim. Aparece apenas a tela da apresentação. 923 
Thomas - RNPBA 925 
15:15 926 

Sim, Tereza. Sumiu todo mundo 927 
Leonidia Laranjeira 928 
15:16 929 

Não escuto nada 930 
Eliane Araujo Simoes 931 
15:16 932 

pedindo so pessisl técnico para libera mr 933 
Thomas - RNPBA 934 
15:16 935 

Já não estava passando e agora já não tem som, nem o Zé 936 
Maria Helena Ramos Belos 938 
15:16 939 
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Pessoal o que houve? Sumiu tudo. 940 
Equipe do Telessaúde da Bahia 941 
15:17 942 

Boa tarde, estamos verificando a melhora da conectividade 943 
Maria Helena Ramos Belos 945 
15:17 946 

Voltou. 947 
Thomas - RNPBA 948 
15:17 949 

Melhor suspender a reunião, mesmo. Isso não está levando a nada. 950 
Eliane Araujo Simoes 951 
15:17 952 

Dificil poder participar , protagonizar esste momento tao importante. 953 
Maria Helena Ramos Belos 955 
15:17 956 

Assim fica difícil para acompanhar a apresentação. 957 
FRANCISCO SILVA 959 
15:17 960 

Questão de Ordem 961 
Zilar Portela Santos 962 
15:17 963 

O aplicativo zoom e melhor 964 
Eliane Araujo Simoes 966 
15:18 967 

Proponho suspensão da reunião. 968 
Edivânia Landim 970 
15:18 971 

a conectividade foi retomada 972 
Madalena Braga 973 
15:18 974 

Concordo em remarcar nova data para apresentação da pauta. 975 
Maria Helena Ramos Belos 977 
15:18 978 

Concordo Eliane. 979 
Zilar Portela Santos 981 
15:18 982 

Não consegui ouvir nada da reunião 983 
Thomas - RNPBA 984 
15:18 985 

Os problemas de invasão da ZOOM forma resolvidos? 986 
Equipe do Telessaúde da Bahia 987 
15:19 988 



22 
 

O problema não é com a plataforma, infelizmente é a conexão local 989 
Gladys Almeida 991 
15:19 992 

Thomas, provavelmente o zoom privado 993 
Thomas - RNPBA 994 
15:19 995 

É que tive umas experiencias traumáticas com ele 996 
Maria Helena Ramos Belos 998 
15:19 999 

Vamos ouvi. 1000 
Eliane Araujo Simoes 1002 
15:19 1003 

Estou amordaçado, msu micrifone nao abre.. 1004 
Eliane Araujo Simoes 1005 
15:21 1006 

Qual é mesmo o problema.? 1007 
Thomas - RNPBA 1009 
15:21 1010 

Eu tenho o RDQA. O parecer do Zé foi enviado? 1011 
Thomas - RNPBA 1012 
15:22 1013 

Como analisar algo que não se ouve? 1014 
Thomas - RNPBA 1015 
15:24 1016 

FRANCISCO SILVA - Isso mesmo! 1017 
 1018 

 1019 

 1020 


